

71-970

Science: Astronautics (Project Apollo: Apollo-15)

ENTRENAMIENTO PARA CONDUCIR EN LA LUNA -- Los astronautas del Apolo-15 James Irwin (izquierda) y David Scott realizan prácticas de conducir un vehículo similar al que han de utilizar en la superficie de la Luna. El terreno donde se entrenan, próximo a la garganta del río Río Grande, en Nuevo Méjico, es similar al que se espera corresponda al lugar donde aterricen en la Luna, entre Hardley Rille y los montes Apeninos. Se calcula que el lanzamiento tendrá lugar el 26 de julio desde Florida.

